
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.252 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

選挙の供託金って？ 

  選挙に立候補するには、一定額の現金

（国債証券も可）を法務局に供託（きょうた

く）しなければいけません。この供託金は、

選挙で一定の得票数に達しない場合や納付

後に立候補を取りやめた場合に没収されま

す。次の選挙の供託金の額を選んで下さい 

①衆議院小選挙区選挙 ②同比例代表選挙 

③都知事選挙 ④都議会議員選挙 

⑤区長選挙  ⑥区議会議員選挙 

Ａ600 万円 Ｂ300 万円 Ｃ100 万円  

Ｄ60 万円 Ｅ 30 万円 

     ◎難易度 ☆☆☆☆☆ 

４回目（最終回）の今号は、決算特別委員

会（23 年度歳入・歳出）の審議のうち、私の

質問と答弁の一部をご報告します。 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：私私私私の質問の質問の質問の質問    Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁    

◎平成◎平成◎平成◎平成 23232323 年度決算額年度決算額年度決算額年度決算額    ☆私の☆私の☆私の☆私のｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄ        

・歳出歳出歳出歳出    1297 億 3270 万 1149 円 

※区民１人当たり約 36.8 万円 

 

Ａ：  ①12 名（短時間再任用・嘱託非常勤・

専門非常勤⇒主に定年退職した区職員）が常

時３人のｼﾌﾄ体制。接遇面改善のための研修強

化、窓口業務に適性かを判断していく。②係

長は、（現場ではなく）本庁にいるが、規律服

務を維持しなければならない。③検討課題と

したい ◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費◎大井町ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰ経費    2022202220222022 万円万円万円万円    

☆今後もｻｰﾋﾞｽ向上と民間委託を求めていきます。 

Ｑ：大井町の行政ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰは、利便性が高く、

区民の方々の評価が高いが、①一方で職員の

窓口対応への苦情や職員が暇そうにしていると

いう声がある。体制は。②指揮系統は。③効率

性、ｻｰﾋﾞｽ向上のため民間事業者へ委託を。 

2012201220122012 年年年年 11111111 月月月月    

 

 

Ａ：ｱﾝｹｰﾄを取り直し、各学校に子どもの様子

の把握に努め、再度面接をする様に指示した 

☆大変痛ましい事件です。この時点（10/10）で

は、いじめ調査委員会の調査が終わっていませ

んでしたので、いじめに直接関係する具体的な

質問は、控えました。後日（11/5）、調査委員

会の報告があった文教委員会では、具体的な

質問をしました。いじめ問題については、機会を

改めてご報告します。 

Ｑ：今回のようないじめ事件によって、自殺の連

鎖がおきることがある。命の大切さなど、防止

にどのような指導をしたか。 

Ｑ：小学校時代の生活状況や友人関係等は、新

たに入学する中学校側が把握し、指導の参考

にしているのか。 

Ａ：小学校の教員から中学校の教員に申し送り

をし、滑らかに中学校になじむように情報交

換をしている。 

☆質問時点では、このような答弁でしたが、後に

調査委員会報告から「小学校の時からいじめら

れていて、中学校側は、小学校から申し送りが

なかったとしている」ことが明らかになりました。

どうして申し送りができなかったのか、11/21 の

本会議で質問する予定です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 みんな・無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答え：①Ｂ300 万円②

Ａ600 万円、最も高額です。③

Ｂ300 万円④Ｄ60 万円⑤Ｃ100

万円⑥Ｅ私も納付した 30 万円

☆今回は、難問でした… 

Ａ：  ①健康づくり宣言認証制度を廃止した。

全体的なﾊﾞﾗﾝｽをとった健康づくり政策の推

進をする。②都が計算した 65 歳健康寿命は、

23 区でほぼ良好。☆①整理は進んでいません。 

Ａ：24 年８月までの来庁者は、12286 名で、就

職者は、224 名。生活福祉課と連携して、生

活保護受給者の就労支援も行っている。結果

として就職した人もかなり増えている。 

Ａ：都は、雨をすべて地下に流し、放流先も勝

島運河から京浜運河に変更する事業中です。

浜川ﾎﾟﾝﾌﾟ所の放流先も勝島運河から京浜運

河に変更する事業を区が受託し、今年度着手。

これらの事業の完成後は、立会川には、ほと

んど雨が流れず、勝島運河の水質改善、立会

川流域の環境改善につながる。 

Ａ:事業内容が重要で、在宅子育て支援等、時

代に応じたﾒﾆｭｰをいかに時代に相応して事

業を興すか、に重要な点がある。指定管理で

はなく、総合評価によって事業内容の部分に

ついて委託をする形をとっている。 

◎児童ｾﾝﾀｰ運営費◎児童ｾﾝﾀｰ運営費◎児童ｾﾝﾀｰ運営費◎児童ｾﾝﾀｰ運営費    

    25252525 館館館館    10101010 億億億億 6918691869186918 万円万円万円万円    

    うちうちうちうち 12121212 館が民間委託館が民間委託館が民間委託館が民間委託    

利用状況 幼児～保護者  

年間 762,130 人 

☆この 12 館を別々の指定管理者が運営すれ

ば、競い合って全体として児童ｾﾝﾀｰのﾚﾍﾞﾙ

アップにつながります。 

Ａ:①0 歳児⇒年間約 418 万円、１歳児⇒同 276

万円、２歳児⇒同 241 万円、３歳児⇒117 万円、

４～５歳児⇒99 万円。財源（＝経費）は、国

からはお金が入ってこないので、保護者の保

育料と区の一般財源（＝歳出）。②質を確保し

つつ、効率的な保育所運営をしたい。 

◎保育園運営経費◎保育園運営経費◎保育園運営経費◎保育園運営経費    37373737 園園園園    定員定員定員定員 3708370837083708 人人人人    

                                                    80808080 億億億億 4493449344934493 万円万円万円万円        

うち職員給与費（うち職員給与費（うち職員給与費（うち職員給与費（721721721721 人）人）人）人）48484848 億億億億 6788678867886788 万円万円万円万円    

Ｑ：①健康づくり関連事業がとても多い。類似事

業の整理と体系化をという監査委員の意見が

22 年度にあったが。②区民の健康度調査をし

て把握を。 

Ｑ：品川区就業支援ｾﾝﾀｰ（注）について。これまで

の成果は。注：ﾊﾛｰﾜｰｸと連携し就業支援を行う 

Ｑ：立会川、勝島運河の浸水対策と水質改善につ

いて。今後の方向性は。 

Ｑ：①区立保育園の園児の年齢別ｺｽﾄについて。

②ｺｽﾄ削減への努力目標について。 

Ｑ：児童ｾﾝﾀｰは、業務委託している。委託では、

業務の範囲が限られるが、指定管理者制度に

すれば、事業者の自主性、独自性が発揮され、

様々なﾉｳﾊｳを引き出せる。導入を。 

 

ちょっとした話ながわ 

☆区議会の予定：11/21～12/7 

本会議で質問します！  11/21 13:30 頃～ 

  ｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞ品川で放映されます！ 

   11/26（月）21 時～、12/1（土）11 時～ 

お休みします：都知事選が 11/29～

12/16、衆院選が 12/4～12/16 に行わ

れます。選挙期間中は、政治活動が禁

止されますので駅頭で『区政報告』を

お配りできません。申し訳ありません

がお休みさせて頂きます。 


